2024-06-05

## López Casarín agradeció la confianza de los vecinos de Álvaro Abregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://mx.investing.com/news/world-news/lopez-casarin-agradecio-la-confianza-de-los-vecinos-de-alvaro-abregon-2791173

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), concluyó el cómputo de las actas distritales en la Alcaldía Álvaro Obregón, declarando como ganador a Javier López Casarín, candidato de Morena, PT (OTC:PTGCY) y el Partido Verde. López Casarín obtuvo 209,159 votos, superando a la candidata del PAN, PRI y PRD por 13,603 sufragios.

Te puede interesar: clara brugada llama a militancia a participar en jornada de limpieza en la cdmx

En conferencia de prensa, López Casarín agradeció a los vecinos por su apoyo e invitó a aquellos que optaron por otras opciones políticas a unirse para construir un futuro mejor para la Alcaldía.

"Álvaro Obregón va a recuperar su grandeza, para convertirse en un referente de los buenos gobiernos de Morena. Para ello, necesitamos de todas y todos, para hacer de nuestra casa en común un mejor lugar para vivir", expresó.

El nuevo alcalde electo destacó que fue el candidato más votado en la historia de la Alcaldía, en una jornada electoral que registró la votación más numerosa con un total de 440,069 votos emitidos, de los cuales más del 47% fueron para Morena, PT y el Partido Verde.

López Casarín también indicó que está esperando establecer comunicación con la administración saliente para organizar un equipo de transición y realizar una entrega recepción ordenada. "Hasta el momento no me han buscado. Esperamos que pronto reconozcan la voluntad de las y los obregonenses y podamos realizar la transición de la mejor manera posible", afirmó.

Durante la conferencia, López Casarín subrayó que su prioridad será la seguridad, con una estrategia que privilegie la coordinación con el Gobierno central y la Federación, enfocada en la prevención y el uso de tecnologías para mejorar la vigilancia. "Álvaro Obregón es la tercera alcaldía más poblada de la Ciudad de México, sus retos son muchos, pero la seguridad es el principal", mencionó. A

Este es un anuncio de terceros. No es una oferta o recomendación de Investing.com. Lea aquí la normativa o elimine los anuncios.

Añadió que ya están trabajando en el desarrollo de ejes de trabajo para atender este y otros temas importantes, como el Plan de Servicios de Calidad por Colonia.

López Casarín invitó a la ciudadanía a unirse al festejo por su triunfo, que se realizará mañana en la explanada de la Alcaldía, una vez que reciba la constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

En la conferencia estuvieron presentes el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, así como César Cravioto, vocero de la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, además de diputados federales y locales electos.